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tenhagen 
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Top 8 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Hauptaus-
schusses, über die Durchführung der Beschlüsse der Gemein-
devertretung und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Der Bürgermeister berichtet über folgende wichtige Angelegenheiten:

1. letzte GV fand am 26.5.2021 statt
2. Teilnahme an Bauberatungen zur Dünenpromenade
3. erfreut über ersten Bezug der DLRG-Häuser 6 und 11 
4. Fördermittelantrag Station junger Naturforscher*innen wurde gestellt, Danke 

an ehrenamtlichen Unterstützer*innen
5. Investorengespräche LPG-Anlage, B36.1, Strandhotel, Umlegungsgeschäfts-

stelle fanden zwischenzeitlich statt 
6. inhaltliche Aufarbeitung der Hauptausschusssitzung 
7. Einstellung des Bauhofmitarbeiters erfolgte
8. Arbeitstreffen mit Kurdirektor, Stellvertreter*in und KBA-Vorsitzenden zur 

gemeinsame Reflexion der ersten sechs Wochen erfolgt 
9. Lenkungsgruppentreffen Amt erfolgte und bereitet Ansätze zur Entschärfung 

der Situation vor, weiteres auf dem Amtsausschuss 
10.Beauftragung weiterer Raumluftfilter ist in Arbeit 
11.In der Kurverwaltung hat sich erstmalig ein eigenständiger Personalrat ge-

gründet, Vorsitzende ist Frau Broese
12.Besuch der Einweihung der Algenfarm 
13.Besuche bei DLRG und First-Respondergruppe, ausdrücklicher Dank für die 

ehrenamtliche Arbeit
14. Corona-Einweisung der Turnhallengruppenleiter*innen am 7.6. mit der Schul-

leiterin 
15.Umlauf Gemeindevertretung erfolgte, Danke für die zuverlässige Beschluss-

fassung zur Naturstation
16.Anschreiben an den neuen Landrat mit Bitte um Termin zwecks eigener Linie, 

illegale Ferienwohnungsvermietung und Verkehrsregelungen
17. Im Amtsausschuss hat die Wahl zur Besetzung des Hauptausschusses statt-

gefunden. Gewählt wurde der Bürgermeister und als Stellvertreter Herr Gie-
wald.

18. Erhaltene Dividende Eis = 37.071,62 €
19.Bevölkerungsstand am 31.12.2020 = 2.470 Einwohner*innen

Anschließend lässt Herr Wardecki über das Rederecht für Herrn Rappen, die Verwal-
tung, den Kurdirektor, Planer und Investoren abstimmen. Das Rederecht wird ein-
stimmig erteilt.



Im Weiteren berichtet Herr Rappen über den Stand der Bauarbeiten an der Dünen-
promende:

• Strandhäuser sind fertig
• DLRG-Häuser (Übergabe 19, 18, 20 morgen; 6 und 11 vor einer Woche)
• Dünenpromenade noch zwischen Aufgang 13 und 14 und 19 und 20 gesperrt
• LED im Geländerhandlauf bis Aufgang 19
• LED in Handläufen der Treppen – vorauss. Mitte Juli
• Rampe 3 – Ende dieser/Anfang nächster Woche
• Austausch einiger Handläufe u. Belagsbohlen
• Abbau Baustelleneinrichtung
• Angebot Anhebung Zuwegung zur Seebrücke
• Antrag auf Nachtragsförderung an LFI
• Prüfung Vergaben etc. durch LFI
• Ab 27. KW (Montag) – Bau der Überfahrten von der Strandpromenade zum 

Strand
• Ausbau der Zuwegungen ab Herbst

Alle aufkommenden Fragen werden von Herrn Rappen beantwortet.

Herr H.-O. Schmiedeberg hinterfragt den Stand zur Sanierung des Fischereistegs. 
Frau Schultz erklärt, dass das Verfahren läuft, aber noch nicht abgeschlossen ist. 
Die Gelder werden über den Fischereifonds beantragt. In diesem Fonds befinden 
sich derzeit jedoch nicht genügend Mittel und Herr Reppenhagen versucht über eine 
Umschichtung von Geldern die Mittel zur Verfügung zu stellen. Um der Sicherungs-
pflicht nachzukommen, werden defekte Bohlen ausgetauscht.


